
Vorsitzender Abg. Dr. Griese fragte, ob es Wortmeldungen zur Sitzungsvorlage gäbe.  
 
SKB Schön interessierte sich dafür, wie viele Gelder für welche Projekte ausgegeben würden. 
Weiter ging er auf den Punkt II 1.2 Einzelfallregelungen Unterpunkt 3 ein und hinterfragte, 
weshalb eine Anlage eingebaut werden solle, die später nicht genutzt würde. Er bat um Prüfung 
des Punktes unter Berücksichtigung der DIN 1946 Teil 6. 
 
Die Höhe der Vergabewerte bat KBD Kötterheinrich im Bau- und Vergabeausschuss zu 
erfragen, da dort die Posten beschlossen würden. Die Anmerkung zum vorgenannten Punkt 
hinsichtlich der Raumentlüftung müsse mit dem zuständigen Sachbearbeiter abgeklärt werden. 
 


